
Das ist nicht koscher

Frage: Was macht Markus Beckedahl eigentlich beruflich? Bevor
jemand an den Verein cnetz – Verein für Netzpolitik e.V.
spendet (der Verein wird gerade erst gegründet, und
gemeinnützig kann er auch noch nicht sein), sollte man ja noch
fragen dürfen. Es ist unseriös zu verschweigen, dass es um
einen Verein geht, von dem man noch nicht einmal die
Mitglieder des Vorstands kennt.
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